

九条北小学校 校長室だより

NO.37 令和5年12月21日



2学期最終日、2年生児童が「感謝状」を校長室へ届けてくれました。一人ひとりが感謝状を読み上げ、手渡してくれました。2年生の気持ちが、とてもうれしかったです。ありがとう！！

★ 2学期終業式～2学期にがんばったこと！ ★

2学期終業式の中で、各学級の代表が「2学期にがんばったことを」を発表してくれました。それぞれが、行事や取り組み、勉強や苦手なことの克服など、いろいろなことを頑張ってくれたことが伝わってきました。冬休みを元気に過ごし、元気に3学期を迎えましょう！！終業式の最後は、全校児童みんなで校歌を歌いました。



★2学期の終わりにあたって！★ *終業式で次のようなお話をしました。

2学期最後の日を迎えるました。みなさん2学期を振り返ってみて、どんなことが思い浮かびますか？

2学期は、たくさんの行事がありました。

先生が最初に思い浮かぶのが「運動会」です。一昨年度より昨年度、さらに今年度と、種目を増やして実施できました。競技に取り組む、みんなの真剣な表情、本番に向けて毎日練習していた応援団のがんばり、そして、低中高学年それぞれの集団演技。どれも心に残っています。なにより、みんなの力いっぱい競技や演技する姿を、おうちの人たちに見てもらえたことが、とてもよかったです。先日まで行われていた「作品展」に展示されたみんなの図作品も、よかったです。一人ひとりの作品に、たくさんの工夫が見られました。

5年生と一緒に行った「林間学習」は、5年生の皆さんのがんばりをいっぱい感じた3日間でした。先生も一緒に楽しませてもらいました。6年生の皆さんと一緒に行った「修学旅行」「卒業遠足」とともに、楽しそうに過ごしているみなさんの姿が心に残っています。また、各学年の遠足や社会見学の多くにも一緒に行つたので、どの学年とも思い出がたくさんあります。楽しかったですね。

こうして振り返ってみると、この1年間は、みなさんにとっても、たくさんの思い出ができた1年間だったのではないでしょうか。

さて、冬休みに向けて、先生から2つ宿題を出します。

1つめは、「おうちの人と過ごす時間を大切にしようです。年末年始、ゆっくりと過ごし、おうちの人といっぱいお話をしましょう。

2つめは、「新年の目標をたてようです。なにか1つでもがんばろうということを考えてきてください。

それでは、冬休みを元気に過ごし、また、3学期に笑顔で登校しましょう！